

**CONTENIDO****Pág.**

1. *Presidencia Pro Témpore de la Comisión de Organos Comunitarios del SICA.*
3. *Casos en Trámite ante la Corte Centroamericana de Justicia.*
4. *La Corte participa como Miembro en la Fundación Pro Centro de Altos Estudios de Derecho de Integración de Granada (FUNAEIG).*
5. *Visitas y actividades realizadas por la Corte Centroamericana de Justicia.*
11. *Actividades Coordinadas por la Corte Centroamericana de Justicia con motivo a la visita del Excelentísimo Doctor Gil Carlos Rodríguez Iglesias, Presidente del Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas.*

Presidencia Pro Témpore de la Comisión de Organos Comunitarios del SICA



De Izq. a Derecha: Dr. José Eduardo Gauggel Rivas, Presidente de la Corte Centroamericana de Justicia, Dr. Carlos Roberto Reina Idiáquez, Presidente del Parlamento Centroamericano e Ing. José Ernesto Leal Sánchez, Secretario General del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA).

La Comisión Permanente de Organos Comunitarios del Sistema de la Integración Centroamericana, se reunió el día 17 de febrero de 1999, en el Salón de Sesiones de la Corte Centroamericana de Justicia, luego de haber sido convocada por su Presidente el Dr. Carlos Roberto Reina e integrada por el Presidente de la Corte Centroamericana de Justicia, Dr. José Eduardo Gauggel Rivas y el Ing. José Ernesto Leal Sánchez, Secretario General del SICA. El Presidente del PARLACEN manifestó la importancia de la Unión Política

para que Centroamérica sea Una. Que se debía reconstruir Centroamérica con idea de futuro conformando una Zona de Unidad entre Pueblos Hermanos. Que se sentía honrado de estar presente entre destacados juristas que aplican el derecho comunitario y con el Secretario General del SICA que con buen augurio han contribuido a levantar el edificio que es la Unión de los Pueblos Centroamericanos y destacó la importancia de dar un adecuado seguimiento a las decisiones adoptadas en la Reunión de Presidentes.